

**NEWS**

---

**40 Jahre an der Hochschule Aalen**

Renate Schnepf feiert Dienstjubiläum

---

**04.10.2018** | 40 Jahre an der Hochschule Aalen – dieses Jubiläum feiert Renate Schnepf. Seit September 1978 arbeitet sie in der Fakultät Maschinenbau und Werkstofftechnik.

Die Laufbahn von Renate Schnepf begann 1978 in den Studiengängen Kunststofftechnik unter der Leitung von Prof. Peter Wippenbeck und der damaligen Fertigungstechnik geleitet von Prof. Bernhard Biegert. Die beiden ersten Vorgesetzten haben sie 25 Jahre begleitet und geprägt. 2011 wurde der Studiengang Fertigungstechnik in die zwei Fachrichtungen Maschinenbau/ Produktion und Management sowie Maschinenbau/ Wirtschaft und Management umbenannt.

Neben ihren Aufgaben in den Studiensekretariaten war Renate Schnepf außerdem acht Jahre die stellvertretende Beauftragte für Chancengleichheit an der Hochschule Aalen. Hier stand sie immer mit einem offenen Ohr für alle Fragen bereit und half, wo sie nur konnte. Schnepf war zudem während ihrer Hochschulzeit vier Jahre lang Senatsmitglied der Hochschule und im Personalrat als Personalvertretung der Hochschule Aalen aktiv. Sie vertrat die Interessen der Beschäftigten auch zeitweise als Personalratsvorsitzende.

---

Fotonachweis: © Hochschule Aalen / Carolin Fischer